

# Despedida a Cámpora



EN LA SEDE DE LA COPPPAL fueron despedidos los restos del ex presidente argentino Héctor J. Cámpora. En el acto, el presidente del CEN del PRI, Gustavo Carbajal, (en la foto, flanqueado por la viuda y por el hijo de Cámpora) resaltó los méritos del luchador sudamericano. (Información en la página 11)

EL DÍA

## Luchador incansable por la paz y la democracia: G. Carbajal

El doctor Héctor J. Cámpora seguirá siendo un símbolo para todos los que creemos en la paz y en la democracia de los pueblos, dijo ayer Gustavo Carbajal, presidente de la Conferencia Permanente de Partidos Políticos de América Latina (COPPPAL).

Durante el reconocimiento y homenaje al ex presidente argentino, quien falleció el viernes en la madrugada, Gustavo Carbajal expresó: "El día de hoy (sábado) nos encontramos en la sede de la COPPPAL, que es la casa de los partidos democráticos, nacionalistas y antimperialistas de América Latina", para recordar la trayectoria política y social del ex mandatario.

Héctor J. Cámpora, recaló el presidente del PRI, fue un luchador infatigable por la causa de la paz, la libertad y la democracia. El doctor Cámpora nunca estuvo de acuerdo con las armas y que su ejemplo de vida pura y honesta seguirá siendo cantada y leída por las próximas generaciones.

María Georgina Acevedo viuda de Cámpora y Héctor Pedro Cámpora, hijo del ex presidente, quien llegó a México en la madrugada del sábado, fueron invitados especiales de la conferencia.

Al respecto, Gustavo Carbajal señaló que "hicimos y solicitamos a ustedes, los familiares de nuestro querido doctor Cámpora nos dieran el privilegio de rendirle en esta su casa de la COPPPAL un homenaje de reconocimiento".

El féretro del doctor Cámpora, colocado en el salón principal de la COPPPAL estuvo cubierto con la bandera argentina.

El líder del PRI recordó que el doctor Cámpora fue un extraordinario embajador, un extraordinario amigo de México como presidente de la República Argentina.

Ayer, todavía el doctor Cámpora logró otro triunfo por la autoridad moral que representaba, y en ese sentido el gobierno argentino no pudo más que permitir y otorgar el salvoconducto a su hijo, quien se encontraba recluso en nuestra embajada en Buenos Aires.

Cuán pesada carga moral tendrá el Estado argentino, se preguntó el presidente del PRI, que no pudo negar la salida y exilio de Héctor Pedro Cámpora.

El luchador político y social seguirá siendo semilla para México; todos estamos seguros de que en un futuro próximo el doctor Cámpora partirá a descansar, definitivamente, a suelo argentino porque su figura latinoamericana le corresponde a ese gran pueblo que muy pronto esperamos recupere su independencia y libertad, por la democracia a que tiene derecho".

En la sede de la COPPPAL, estuvieron también el senador Humberto Lugo Gil, dirigente de la CNCP; el embajador de México en Argentina, Emilio Calderón; el diputado Adolfo Mejía González, del PST; el ex embajador Celso Delgado; el dramaturgo y escritor Luis G. Basurto; Juan Ferreira; Esteban Righi; el diputado Ezequiel Rodríguez Arcos, del PPS; Amílcar Fidanza, dirigente sindical y otras personalidades del medio político argentino. (Robertc RODRIGUEZ).

UNO MAS UN



La señora Georgina Acevedo de Cámpora y sus hijos Carlos Alberto y Héctor Cámpora, presencian la inhumación, ayer, de los restos del ex mandatario argentino Héctor José Cámpora (Foto: Luis Borboa)